
3 月 1 日上午 11 点袁 丁湖
路规划汇报会在县政府办公大楼
六楼会议室召开遥 县委书记孙颖
主持会议并发表讲话袁 出席会议
的有县委办尧 县建设局尧 县国土
局尧 县旅游委尧 海口市城市规划
设计院等有关单位领导遥

会议先由丁湖路规划设计团
队介绍项目规划情况袁 该团队以
幻灯片的形式向大会展示了丁湖
路总体规划设计方案遥

孙书记指出袁 建设丁湖路要把
握好三个关节点院 一是要把原来设
计的四车道改为两车道袁 车道两旁
设有花坛袁 对沿线绿化起到提质尧
美化的作用遥 二是建设非机动车
道袁 便于路人行走遥 三是对道路两
旁的基础设施进行改造尧 完善袁 如

建设驿站尧 停车场尧 厕所等遥 同
时袁 孙书记还强调袁 环境建设体现

一个城市的品质和精神风貌袁 是影
响城市竞争力的重要因素袁 丁湖路
景观大道的美化工程要把改善民
生尧 低碳环保和旅游岛建设结合起
来袁 从而形成一条环境优美袁 具
有定安特色的旅游公路遥

此外袁 会议还讨论了节能路
灯的铺设尧 道路两边的绿化尧 排
水沟的设计尧 经费问题尧 通信电
缆和供水管道的铺设等问题袁 为
整个丁湖路的规划作了十分具体
的安排遥

最后袁 孙书记针对相关部门
的具体工作提出了具体要求袁 要
求各单位贯彻大会精神袁 要以国
际的视野尧 发展的眼光尧 积极的
态度来推进项目建设袁 共同做好
丁湖路的开发建设遥

打造一流旅游景观大道
丁湖路规划汇报会昨日召开
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近日袁 我县召开社会治安综
合治理工作汇报会袁 会议强调袁
各级各部门要把工作重心下移袁
强化基层袁 落实责任袁 抓好各项
措施的落实袁 确保全县社会经济
持续稳定发展遥
省综治办主任林捷袁 省综治办

综合协调处处长马进袁 副调研员张
献明以及县委常委尧 政法委书记王
昌国袁 县长助理尧 公安局长林刚袁
县法院院长李静云等县综治委成员
单位负责人参加了汇报会遥

县委常委尧 政法委书记王昌
国在会上作全县社会治安综合治
理工作汇报遥

2010年以来袁 我县社会治安综
合治理工作按照优化社会治安环境

为总体要求袁 坚持 野标本兼治袁 综
合治理冶 的方针袁 扎实开展学校及
周边地区的社会治安综合治理和重
点地区的排查整治以及 野治安环境
整治年冶 等活动袁 全面强化治安管
理和防范控制袁 认真排查化解各种
矛盾纠纷袁 下大力气整治影响我县
在建设国际旅游岛方面存在的治安
问题袁 全县社会治安状况得到了明
显改善袁 人民群众的安全感和对社
会治安的满意率得到明显的提高遥

省综治办主任林捷对我县社会
治安综合治理工作所取得的成绩表
示肯定袁 并要求袁 要不断加强队伍
建设,提高整体工作水平袁 全面打造
野平安定安尧 和谐定安冶 ,促进定安经
济和社会各项事业又好又快发展遥

社会治安综合治理
工作汇报会顺利召开

姻 张德华

2月 28日下午袁 中共定安县第十一届
纪律检查委员会第五次全体会议在县政府
行政办公大楼南附楼会议室召开遥 会议的
主要任务是院 学习贯彻党的十七届五中全
会和省委五届九次全会以及省纪委五届六
次全会精神袁 总结 2010年党风廉政建设和
反腐败工作和部署 2011年工作任务遥

县委书记孙颖出席会议并做重要讲话袁
县人大主任黄守宏尧 县政府县长符立东尧
县政协主席梁源富等领导出席会议袁 县委
常委尧 纪委书记符福来作工作报告遥 县纪
委委员参加会议袁 县直单位主要负责人及
分管纪检监察工作的领导 渊纪检组长冤尧 省
驻县各单位主要负责人及分管纪检监察工
作的领导 渊纪检组长冤尧 各镇党委书记尧 纪
委书记等列席会议遥

孙颖在会上指出袁 去年袁 全县纪检监察
组织和纪检监察干部认真贯彻落实省纪委和
县委尧 县政府的工作部署和要求袁 围绕国际
旅游岛建设袁 加强了对上级重大方针政策和
县委尧 县政府重要决策部署执行情况的监督
检查袁 特别是把解决损害群众切身利益的突
出问题作为工作重点袁 坚决纠正损害群众利
益的不正之风袁 坚决查办违纪违法案件袁 全
县党风廉政建设和反腐败工作取得了较好的

成绩遥 省纪委对此是肯定的袁 县委对此是满
意的袁 人民群众对此也是认可的遥

孙颖对今后的工作提出了以下三点要
求院 一是要统一思想尧 提高认识袁 切实增强
以人为本尧 执政为民的历史使命感曰 二是要
抢抓机遇尧 主动作为袁 把以人为本尧 执政为
民作为一切工作的根本出发点和落脚点曰 三
是要加强领导尧 强化责任袁 把以人为本尧 执

政为民落实到反腐倡廉建设各项工作之中遥
孙颖还特别强调袁 要严明换届纪律遥

她指出袁 按照中央部署袁 今年是镇党委尧
政府换届年袁 县纪委尧 县委组织部等部门
要高度重视尧 高调联手正风肃纪袁 努力营
造风清气正的换届环境遥 对拉票贿选尧 买
官卖官尧 跑官要官尧 干扰换届等行为袁 要
露头就打袁 伸手就抓袁 绝不姑息迁就袁 用

铁的纪律保证换届工作顺利进行遥
符福来代表县纪委常委会作工作报告袁

对去年全县党风廉政建设和反腐败工作进
行了回顾总结袁 对今年工作进行了部署安
排遥 他指出袁 2011年反腐倡廉工作总的要
求是全面贯彻党的十七大和十七届四中尧
五中全会精神袁 高举中国特色社会主义伟
大旗帜袁 以邓小平理论和 野三个代表冶 重
要思想为指导袁 深入贯彻落实科学发展观袁
坚持反腐倡廉战略方针袁 坚持以人为本尧
执政为民理念袁 加强以保持党同人民群众
血肉联系为重点的作风建设袁 加强以完善
惩治和预防腐败体系为重点的反腐倡廉建
设袁 着力解决人民群众反映强烈的突出问
题袁 围绕中心尧 服务大局袁 突出重点尧 整
体推进袁 改革创新尧 狠抓落实袁 不断提高
反腐倡廉建设科学化水平袁 为顺利实施
野十二五冶 规划尧 推进国际旅游岛建设发
展提供有力保证袁 以党风廉政建设和反腐
败斗争新成效迎接建党 90周年遥

全会还审议通过了符福来所作的 叶以
改革创新的精神狠抓工作落实袁 努力取得
反腐倡廉建设新成效曳 的工作报告袁 表决
通过 叶中共定安县第十一届纪律检查委员
会第五次全体会议决议 渊草案冤曳遥

坚持以人为本 执政为民

以党风廉政建设和反腐败斗争的实际成效取信于民
中共定安县第十一届纪律检查委员会第五次全体会议隆重召开
孙颖出席并讲话 黄守宏符立东梁源富出席 符福来作工作报告

姻 罗利明

近日袁 我县新竹初级中学举
行新教学大楼落成典礼袁 该校全
体学生以及教职员工高高兴兴的
搬进了设施齐全尧 宽敞明亮的新
教学大楼袁 新竹初级中学教学楼
的竣工使用袁 也标志着我县中小
学校安工程建设进入攻坚阶段遥

落成典礼在庄严的国歌中开
始袁 县委常委尧 政法委书记王昌
国尧 副县长吴坤江尧 县教育局局
长吴昌教尧 新竹镇党委书记柯敏
等领导参加落成典礼遥

仪式由县教育局副局长何发
飞主持遥

吴坤江在落成仪式上做了讲

话并指出院 办好教育事业是一项
功在当代尧 利在千秋的社会公益
事业遥 县委县政府始终坚持教育
优先发展袁 积极实施科教兴县战
略袁 为促进全县教育事业发展创
造良好的条件和平台遥 随着校安
工程的实施袁 未来几年内袁 我县
大部分中小学校教学条件必将得
到进一步改善遥

县教育局局长吴昌教就全县校
安工程建设总体情况作了具体说明遥

仪式上袁 王昌国尧 吴坤江尧
吴昌教等领导还为新竹中学落成
典礼进行了揭牌袁 一直关心支持
家乡教育事业的邱良柄先生代表

邱良柄教育基金会向新竹中学捐
献了 3万元人民币遥

据了解袁 我县校安工程于
2009 年启动袁 工程包括新建加
固教学楼尧 学生食堂尧 学生宿舍
楼等袁 工程计划总投资 16171.7
万元袁 总建设面积 112071 平方
米袁 涉及全县各乡镇大部分中小
学校袁 此次竣工投入使用的新竹
中学教学楼建筑面积 3100 平方
米袁 工程投资 465万元袁 整个教
学楼宽敞明亮袁 配套设施齐全袁
设有物理尧 化学实验室袁 图书借
阅览室等学习场所袁 为该校学生
提供了良好的学习环境遥

校安工程建设扎实推进
新竹初级中学教学楼投入使用
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丁湖路规划汇报会遥 罗学书 摄

定城镇新的村级两委班子换
届后袁 两委班子充分发挥党支部
战斗堡垒作用和班子成员的先锋
模范作用袁 切实为民办好事实事袁
推进项目的建设遥

2月 28日上午袁 记者在定城镇
美叉坡村看到袁 该社区两委班子和
各小队队长正组织全村村民上百
人袁 自带镰刀等工具袁 清理富民北
路路段建设用地上各家各户的树木
青苗袁 清理工作气氛热烈有序遥

据了解袁 富民北路是雷鸣路
连接环城北路的一条主要交通干
道袁 该路段长 500多米遥 长期以
来袁 由于土地纠纷等问题袁 富民
北路一直未能开发建设袁 严重影
响了塔岭新区的规划建设和定城

镇美叉坡的社会主义新农村建设遥
自定城镇美叉坡社区新的两委班
子上任后袁 把建设富民北路工作
作为为民办好事实事来抓袁 采取
一事一议方式袁 全村党员及人大
代表表决通过袁 决定配合富民北
路的开发建设袁 定于 2月 28日组
织全村村民清理树木青苗遥

对于富民北路的建设袁 村民
们均表示支持袁 在清理青苗当天袁
村民们都自觉出来把自家的树木
砍掉袁 支持富民北路的建设遥

在这次清理工作中袁 定城镇
委尧 镇政府高度重视袁 组织了十
多台电动锯袁 帮助美叉坡村清理
青苗袁 并组织后山尧 下田等村委
会干部到场观摩遥

定城镇：充分发挥
村级组织作用推进项目建设

姻 陈世文


